



Arrancan los trabajos para rehabilitar el Centro Internacional del Español

Se confía en que el futuro edificio, que se ubicará en Salamanca, se encuentre operativo en dos años

Verónica SAN JOSÉ- Salamanca

Arrancó en la capital salmantina la comisión de trabajo de la que forman parte el Gobierno regional y la Universidad para la realización y concreción de un proyecto para rehabilitar el Centro Internacional de Referencia del Español. Su ubicación será en el antiguo edificio del Banco de España, la licitación saldrá en cuanto se defina el proyecto y se espera que esté operativo en dos años.

La consejera de Cultura y Turismo, María Josefa García Cirac, destacó que el Centro será referente a «nivel internacional en la promoción del español tanto en el ámbito docente como en el de investigación y la difusión» y a este avance hay que añadir un paso más con la toma de posesión como primera directora del Centro de la profesora titular del Departamento de Lengua Española y antigua vicerrectora de Docencia, Carmen Fernández Juncal.

García Cirac resaltó la implicación y el compromiso del presidente de la Junta, Juan Vicente Herrera, con la Universidad de Salamanca y su VIII Centenario y que es consciente de «la importancia de la USAL en la difusión del español como una de las grandes fortalezas de Castilla y León».

Mientras, el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, señaló que el deseo de «todo el mundo» es que la rehabilitación esté finalizada en 2018, aunque matizó que «los

plazos de las obras son los que son» y, en este sentido, remarcó que «lo impone la legislación en materia de concursos del Estado más lo que tardan en hacer las obras».

Sobre la toma de posesión de Fernández Juncal, el rector de la USAL indicó que con su nombramiento «se impulsa el Centro» no solo por la propia toma de posesión sino por los «proyectos, fuerza e imaginación» para el recinto, «ligado a su especialidad en español» y que aspira a ser «referencia universal, no solo por su gran sede sino por contar con un

gran contenido académico», indicaba en su intervención.

También se refirió al nombramiento de la profesora de la Facultad de Traducción de la USAL, Rosario Martín Ruano, como vicerrectora de Docencia de la Usal, valorando su capacidad como investigadora ya que «en su pres-

tigio es donde están las raíces para ser una gran vicerrectora de Docencia». Un cargo que, como recordó Hernández Ruipérez, es el que «más relación directa y fluida tiene con todos los decanos de las facultades de la USAL».

A este acto de toma de posesión, además de la consejera de Cultura y Turismo de la Junta, María Josefa García Cirac, también acudieron el delegado de la Junta en Salamanca, Bienvenido Mena, la concejala de Educación y Relaciones con las Universidades, Carmen Sánchez Bellota, y buena parte del equipo rectoral.

GARCÍA CIRAC RESALTA LA IMPLICACIÓN DE HERRERA CON LA UNIVERSIDAD DE SALAMANCA Y SU VIII CENTENARIO



María Josefa García Cirac, Carmen Fernández Juncal, Rosario Martín Ruano y Daniel Hernández Ruipérez

David Arranz/lcal